

KLIMASCHUTZ-PRAXIS IN DER METROPOLREGION NÜRNBERG: LANDKREIS ANSBACH

“

» KLIMASCHUTZ BEDEUTET FÜR UNSEREN LANDKREIS . .

... alle mit ins Boot zu holen. Daher spannen wir Netzwerke bei Themen wie Energiesparen, umweltfreundliche Mobilität und Nachhaltigkeit. Denn am Ende zählt jede eingesparte Kilowattstunde – und jeder Kilometer, der nicht mit dem Auto zurückgelegt werden muss.

» WIR UNTERSTÜTZEN DEN KLIMAPAKT, WEIL . . .

... erfolgreicher Klimaschutz nur gemeinsam gelingen kann und die Europäische Metropolregion Nürnberg ein starkes Netzwerk ist.



Landrat Dr. Jürgen Ludwig

UNSER BEST-PRACTICE-BEISPIEL:

SOLARPORTAL INFORMIERT SCHNELL UND EINFACH



Das Solarportal des Landkreises Ansbach (Copyright: Landratsamt Ansbach)

Mit dem 2023 veröffentlichten Solarportal (www.solarportal-landkreis-ansbach.de) können Gebäudeeigentümer im Landkreis Ansbach in wenigen Schritten herausfinden, ob ihr eigenes Gebäude zur Installation von Solaranlagen (sowohl Photovoltaik als auch Solarthermie) geeignet ist. Das kostenlose Angebot beinhaltet zudem einen Wirtschaftlichkeitsrechner sowie weiterführende Informationen zu den Themen Photovoltaik und Solarthermie. Das Solarportal wird sehr gut angenommen und weist hohe Zugriffszahlen auf.

ANSPRECHPARTNERIN ZUM THEMA KLIMASCHUTZ:

Lena Navarro Ortiz, Klimaschutzmanagerin
lena.navarro@landratsamt-ansbach.de, Tel: 0981 / 468 1038
www.klimaschutz-landkreis-ansbach.de